

## **Medienmitteilung der Gemeinde Schübelbach**

---

### **Dienstältesten Mitarbeiter geehrt**

Im September 1989 kam Sivasundaram Krishnapillai in die Schweiz und knapp zwei Monate später zu den Gemeindewerken Schübelbach. Obwohl er kein einziges Wort Deutsch sprach und in seinem Heimatland Sri Lanka eine Ausbildung zum Kindergartenlehrer begonnen hatte, wuchs er mit Hilfe seiner Vorgesetzten und seiner Mitarbeiter schnell in seine neue Rolle hinein und integrierte sich gut in Schübelbach. Heute ist «Siva», wie er in der ganzen Gemeinde liebevoll genannt wird, der dienstälteste Mitarbeiter der Gemeinde Schübelbach. Zu seinem 35-Jahr-Jubiläum und seinem 60. Geburtstag gratulieren der Gemeinderat Schübelbach und alle Arbeitskolleginnen und -kollegen dem fleissigen Werksmitarbeitenden herzlich und danken ihm für sein grosses und langjähriges Engagement in der Gemeinde.

### **Gemeinderat Schübelbach**

\*\*\*\*\*



Legende: *Unter anderem erwiesen der ehemalige Arbeitskollege Franz Furrer (Zweiter von links) sowie die beiden ehemaligen Betriebsleiter Urs Kessler (links) und Willy Hunziker (rechts) Sivasundaram «Siva» Krishnapillai zu seinem Dienstjubiläum die Ehre. Foto zvg*

**Gemeinde Schübelbach**  
GEMEINDEKANZLEI

Anouk Arbenz  
Kommunikationsverantwortliche

Grünhaldenstrasse 3  
8862 Schübelbach

[anouk.arbenz@schuebelbach.ch](mailto:anouk.arbenz@schuebelbach.ch)  
Tel. 055 450 56 59  
[www.schuebelbach.ch](http://www.schuebelbach.ch)